

LOKALREDAKTION SCHRIESHEIM

So erreichen Sie die Lokalredaktion:

Tel. Redaktion: 0 62 21 - 519 57 35
Fax Redaktion: 0 62 21 - 519 957 35
E-Mail: Schriesheim@rnz.de

Flurneuordnung wird endgültig beendet

Schriesheim. (fjm) Die Stadt zieht ihren Antrag auf eine Flurneuordnung im Gewann „Mergel“ zurück. Das beschloss der Gemeinderat am Mittwochabend bei einer Enthaltung von Bürgermeister Hansjörg Höfer. Er hatte bis zuletzt dafür geworben, das Verfahren nur ruhen zu lassen, um die Diskussion fortführen und Ergebnisse von bereits gefertigten Gutachten vielleicht noch verwenden zu können. Auf Antrag aller Fraktionen und FDP-Einzelstadtrat Wolfgang Renkenberger wird das Verfahren aber nun vollständig beendet.

Winzer und Naturschützer hatten zuvor dafür plädiert, einen klaren Schlussstrich unter das Vorhaben zu ziehen (die RNZ berichtete mehrfach). Zudem weigerte sich das zuständige Amt für Flurneuordnung schriftlich zu versichern, dass ein Ruhenlassen des Verfahrens keine Nachteile für die Beteiligten bringe. „Das passt für mich in das gesamte Verhalten der Behörde“, sagte Christian Wolf, Fraktionschef der Grünen Liste. „Das ist kein gutes Benehmen“, fand auch Rainer Dellbrügge (SPD). Heinz Kimmel von den Freien Wählern stellte fest: „Es hat sich seit der letzten Sitzung nichts verändert.“ Im Januar hatte das Gremium das Thema noch vertagt, um eine schriftliche Stellungnahme des Amts für Flurneuordnung zu erhalten. Winzer und Naturschützer wollen die Wege im „Mergel“ nun mit kleinen Maßnahmen stückweise verbessern.